

RINGKASAN

Universitas Muslim Indonesia
Fakultas Kesehatan Masyarakat
Program Studi kesehatan Masyarakat
Peminatan Promosi Kesehatan
Skripsi, Maret 2024

Sari Maladewi

141 2019 0180

“Pengaruh Tayangan Video Anime Terhadap Perilaku Seksual Remaja Di SMAN 2 Pinrang Tahun 2024”

(100 halaman + 17 tabel + 9 lampiran)

Perilaku seksual remaja adalah segala tingkah laku yang didorong oleh Hasrat seksual, baik terhadap lawan jenis maupun sesama jenis. Perkembangan dan pertumbuhan yang dihadapi oleh remaja akibat berbagai perubahan fisik, sosial, emosional yang semuanya itu akan menimbulkan rasa cemas dan ketidaknyamanan. Salah satu penyebab perilaku seksual dikalangan remaja seperti pengaruh tayangan video anime yang semakin marak ditonton oleh remaja, akibatnya remaja akan mudah terpengaruhi dengan apa yang mereka lihat sehingga cenderung meniru perilaku yang mereka tonton.

Berdasarkan hasil data awal yang didapatkan di SMA Negeri 2 Pinrang yang berada di wilayah kecamatan Duampanua kelurahan Pekkabata yang dilakukan dengan menyebar kuesioner kepada siswa siswi kelas di SMA Negeri 2 Pinrang tentang perilaku seksual remaja terhadap tayangan anime yang telah ditonton. Didapatkan 77,3% remaja yang tidak menonton anime dan 22,7% remaja yang menonton anime. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh menonton video anime terhadap perilaku seksual remaja (Frekuensi, Durasi, Atensi dan Teman Sebaya) pada remaja di SMAN 2 Pinrang.

Jenis penelitian yang digunakan adalah observasional analitik dengan pendekatan *cross sectional study*. Populasi pada penelitian ini siswa dan siswi SMAN 2 Pinrang yang berjumlah 168 siswa. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah bagian dari jumlah populasi yang dipilih dengan Teknik purposive sampling yaitu dengan kriteria yang pernah menonton video anime dengan jumlah 62 siswa. Pengolahan data menggunakan program SPSS (*statistic package for social science*) yang dilakukan dalam beberapa tahap yaitu *editing, coding, entry data, cleaning dan skoring*. Analisis data menggunakan uji univariat dan bivariat berupa *uji chi square*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa ada pengaruh antara frekuensi terhadap perilaku seksual ($p=0,001$), ada pengaruh antara durasi terhadap perilaku seksual ($p=0,001$), ada pengaruh antara atensi terhadap perilaku seksual ($p=0,000$), ada pengaruh antara teman sebaya terhadap perilaku seksual ($p=0,000$).

Dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh antara pengaruh antara frekuensi, durasi, atensi dan teman sebaya terhadap perilaku seksual. Dari hasil penelitian ini diharapkan siswa SMAN 2 Pinrang agar mengurangi frekuensi dan durasi dalam menonton video anime serta siswa lebih focus dalam kegiatan sekolah dibandingkan dengan hobi menonton anime.

Kata kunci : ***anime, perilaku seksual, remaja***

Daftar Pustaka : **(2012-2022)**